



七松小学校 学校だより

平成27年度
10月号
尼崎市立七松小学校
校長 西井一雄

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>

日中は日差しがあるとまだ暑く感じますが、朝晩はとて涼しくなりました。空には、いわし雲やうろこ雲などと呼ばれる小さな雲がたくさん集まったものも多く、とても秋らしくなりました。これらの雲は、とても高い場所にあるので、青空がとてもきれいに見えます。

また、秋は夜空もきれいに澄んでいて、月もきれいに見えます。月の見える高さもちょうどよいことから、秋のまん中の日（今年は9月27日）に見える満月を「中秋の名月」と呼んで、1年中で最も美しい月とされています。また、翌日の9月28日には月が地球に近づき、満月が最も大きく見える「スーパームーン」を見ることができました。今年は2日続けて美しい月を見ることができ、とてもうれしく思いました。次に「スーパームーン」が見られるのは来年の11月14日だそうです。楽しみにしておいてください。



9月17日（木）、18日（金）と6年生は修学旅行に行ってきました。1日目は雨が降って、少し肌寒い天気



でしたが、野外民族博物館リトルワールドで世界のいろいろな国の文化や食を体験することができました。また、2日目は汗ばむほどの良い天気です。HONDA鈴鹿製作所の見学の後、鈴鹿サーキットで元気いっぱい活動することができました。保護者の皆様にはお見送りやお出迎えをいただき本当にありがとうございました。6年生には修学旅行での経験を活かし、卒業までの残り半年を最高学年として有意義に過ごしてほしいと思いま

す。

今年度も10月4日（日）～6日（火）の3日間、オープンスクールを開催いたします。オープンスクールは授業時間だけでなく休み時間や給食、掃除の時間なども自由にご覧いただくことができます。子どもたちの学校生活の様子をゆっくりご覧ください。また、4日（日）の1時間目には理科朝会、5日（月）の1～3時間目は七松カーニバルを予定しています。七松カーニバルでは、子どもたちがペア学級で考えたお店を準備して皆様をお待ちしていますので、ぜひご参加ください。

（雨天の場合、七松カーニバルは6日に延期します）

【ノー残業デー（定時退勤日）】

学校では、教育委員会の指導により、原則として月曜日をノー残業デー（定時退勤日）としています。5時以降は電話等の対応ができないことがありますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

